

COMMUNIQUE

Pluguffan, le 21 juin 2022

BRITISH AIRWAYS fête son 10^{ème} anniversaire à l'AÉROPORT QUIMPER BRETAGNE

Arrivée en 2012 à l'aéroport de Quimper, British Airways a fêté aujourd'hui ses 10 ans de présence dans le Finistère. La compagnie aérienne opère cet été jusqu'à 4 vols hebdomadaires vers Londres City et offre ainsi aux Bretons la possibilité d'arriver en plein cœur de la capitale britannique.

En mai 2012, British Airways décollait pour la première fois de l'aéroport de Quimper pour inaugurer une liaison saisonnière reliant la Cornouaille à la capitale londonienne. Après 2 ans d'absence pour cause de crise sanitaire, la ligne Quimper-Londres City reprend du service et opérera à raison de jusqu'à 4 vols A/R par semaine (les mardis, jeudis, samedis et dimanches) et cela jusqu'au 4 septembre prochain.

Pour la saison estivale 2022, British Airways a mis en vente plus de 9 000 sièges vers Londres City. La liaison est opérée par un Embraer 190 d'une capacité de 98 sièges avec une durée de vol d'1h15.

Emmanuel BROUSSE, Responsable opérationnel de British Airways, a fait part de sa satisfaction :
« Nous sommes fiers de célébrer cet anniversaire à Quimper surtout après 2 ans d'interruption de la ligne pour cause de pandémie. Cette liaison était aussi très attendue de l'autre côté de la Manche pour permettre aux Britanniques de rejoindre à nouveau le Finistère »

Londres City : un aéroport au cœur de la City

Pour les Bretons empruntant cette ligne, une arrivée à l'aéroport de Londres City est idéale car, situé à deux pas des grands centres d'affaires de la capitale britannique et en plein cœur de Londres, l'aéroport de Londres City est très bien desservi par les transports en commun et notamment par le métro.

Célébration du 10^{ème} anniversaire et de la reprise de la ligne

À l'occasion de la rotation du jour et en présence de M. Jean-François Garrec, Président d'Aéroport de Cornouaille (ADC), nous avons célébré ce mardi 21 juin le 10^{ème} anniversaire du début des opérations

Aéroport Quimper Bretagne

de la



compagnie British Airways à l'aéroport de Quimper. À l'arrivée de l'appareil, les voyageurs, accueillis par le bagad AR RE GOZ, ont reçu de la documentation

touristique et des cadeaux de bienvenue offerts par des partenaires locaux tels Armor Lux ou Les Biscuiteries Réunies.

Un gâteau d'anniversaire a été partagé avec les passagers en partance vers Londres auxquels des cadeaux-souvenirs ont également été offerts.

Karine LANGUENOU, Directrice d'exploitation de l'Aéroport Quimper Bretagne, affirme « *Cet anniversaire est pour nous l'occasion de remercier les plus de 40 000 passagers qui ont emprunté la ligne Quimper-Londres City depuis son ouverture il y a dix ans. Cette liaison, la seule depuis le Finistère vers la capitale britannique, témoigne de l'attractivité de notre territoire. Nous sommes ravis de la célébrer aujourd'hui avec British Airways.* »

À propos de l'Aéroport Quimper Bretagne

L'aéroport Quimper Bretagne, propriété de la Région Bretagne, est géré depuis 2017 par la société Aéroport de Cornouaille (ADC), filiale de la société Aéroports de Bretagne Ouest (ABO).

Actuellement 2 compagnies aériennes régulières desservent la plateforme : Chailair Aviation (Paris-Orly) et British Airways (Londres-City).

Contacts presse :

Aéroport Quimper Bretagne – Maria Foncubierta – Tél. 06 88 20 89 31

maria.foncubierta@brest.aeroport.bzh



Un aéroport
de la Région Bretagne



Aéroport
Quimper Bretagne

BRITISH AIRWAYS 



Un aéroport
de la Région Bretagne

Exploité par 
SAS AÉROPORT DE CORNOUAILLE Groupe ABO 